
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Josef Geisler 

betreffend: Bebauungsplanverordnung Innstraße 115 

Das Bauprojekt eines großen Bauträgers in der Innstraße 115 in Innsbruck hat nicht nur im 

Innsbrucker Gemeinderat für viele Diskussionen gesorgt. Seit geraumer Zeit liegt der 

Bebauungsplan der Abteilung Raumordnung des Amts der Tiroler Landesregierung vor.   

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Dinge bei diesem Projekt? 

2. Gibt es Einsprüche von Seiten des Landes bezüglich der 

Bebauungsplanverordnung? 

a. Wenn ja, warum? 

b. wenn nein, wann kann mit einer Rechtskraft gerechnet werden? 

3. Welche Empfehlung von Seiten der Abteilung Raumordnung bzw. 

Raumordnungsrecht gibt es für dieses Projekt? 

4. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

 

 

Innsbruck, am 04.12.2023 



 
 


